



English



ommunication



中学部2年生 EC コラボでのマレー語自己紹介

小学部3・4年生の外国語活動と5・6年生と中学部の外国語の授業では、EC 教員がクラスに2～3名ついて月1回程度 EC コラボを実施しています。小学部4年生の授業では、子ども達が本校のスタッフにインタビューし、iPad を活用し紹介する授業でした。中学部1年生の授業では、英語で出身地の紹介をし、マレー語で自己紹介するタスクもありました。このように明確な目的をもって言語活動を行っています。

中学部の EC 授業では話す・聞く活動に重点を置きながら、ゲーム感覚で単語力も伸ばす活動や、知的好奇心を駆り立てるような内容を扱って、要旨をつかむ読解力を伸ばす活動も行っています。



中学部1年生ボキャブラリー増強ゲーム



小学部4年生春休み体験報告

小学部、中学部の外国語担当者と EC 教員が、充実した英語教育ができるように、日頃から連携を深めてチーム EC として日々励んでいます。子どもたちが英語に親しみ、使えるようになることを願っています。今年度は昨年以上に教科・学級活動・現地校との交流などに関わっていきます。